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Às 18 horas e 12 minutos do dia 26 de julho de 2022, reuniram-se para esta reunião
extraordinária,  de  forma  virtual  através  da  plataforma  Google  Meet,  a  Secretária
Roberta Gomes de Oliveira, presidente deste Conselho, Laís Corteletti, André Felipe
Brenner, Marcelo Silveira Zilles, Eliseu Raimundo, Cinara de Araújo Vila, Silvio Paulo
Klein,  Valnei  Rodrigues,  Giovane  Barbosa  de  Souza,  Renato  Raymundo  Pilger,
Eduardo  Ernesto Frapiccini,  Suzana Vielitz de Oliveira, Jessica V. Van Enck, Rafael
Daudt e, como convidado Maicon Schaab, para aprovação final do Regimento Interno e
apreciação  da  proposta  a  ser  encaminhada  para  a  LDO  –  Lei  de  Diretrizes
Orçamentárias.  Roberta  Gomes  de  Oliveira  iniciou  a  apresentação  dos  pontos
corrigidos na última versão do Regimento Interno, especificando o voto para eleições
ser aberto, por maioria simples e com mandatos de dois anos. Apresentou a minuta da
Resolução 01/2022 que institui o regimento e solicitou a aprovação dos conselheiros.
Silvio  Klein  questionou,  dirigindo-se  aos  advogados  conselheiros,  se  uma  simples
resolução tem o poder de instituir o regimento ao que foi respondido por Cinara Vila
que a resolução é mero ato formal e que a aprovação do regimento em assembleia,
como ocorrendo nesta noite, já lhe dá legitimidade. Gionave, Valnei, Eduardo, Suzana,
André, Marcelo, Laís, Jéssica e Cinara se manifestaram no chat virtual concordando
com a proposta que, assim, foi aprovada.
Roberta passou para a segunda pauta da reunião apresentando a prestação de contas
do  Funcidade.  Apresentou  a  proposta  elaborada  com  as  rubricas  de  material  de
consumo, diárias, passagens e despesas de locomoção, serviços de pessoas jurídicas,
obras  e  instalações,  equipamentos  e  materiais  permanentes  e  desapropriações,
finalizando um valor de R$ 4.340.000,00. Silvio Klein citou a recente aprovação de
liberação de fundo para desapropriação em caráter de excepcionalidade, questionando
se a manutenção da rubrica na LDO não estimularia o uso, ao que foi respondido por
Roberta  que  poder-se-ia  utilizar  a  frase  “aquisição  de  imóveis”  ao  invés  de
desapropriação.  André  Brenner  lembrou  que  a  revisão  do  PDUA  irá  estudar  a
viabilidade  de  compensações  pecuniárias  como  alternativa  para  as  doações
obrigatórias  de  terrenos,  que  seriam dirigidas  ao  Funcidade  e  haverá  necessidade
deste tipo de conta de aquisição de imóveis. Eduardo Frapiccini sugeriu inclusão de
aquisição  de  softwares.  Maicon  Schaab  sugeriu  a  rubrica  da  capacitação  dos
profissionais. Jessica Van Enck sugeriu alterar o nome da rubrica de desapropriações
para  “aquisição  de  áreas”,  abrangendo  outros  casos  que  não  apenas  de
desapropriações. Roberta sugeriu acrescentar R$ 400.000,00 à previsão anterior, em
função das compensações pecuniárias em espécie, finalizando-a em R$ 4.740.000,00.
Consultados, os conselheiros anuíram a proposta por unanimidade. Roberta agradeceu
a participação de todos,  encerrando a reunião às 18:50hrs.  Nada mais havendo a
tratar, eu, Rafael Daudt, que secretariei a reunião, lavro e assino a presente ata com a
presidente do Conselho, Sra. Roberta Gomes de Oliveira.
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